



朝日の柱

学校だより
第 2 号
令和6年5月15日
長柄町立長柄中学校

早いもので5月も中旬となり、自然豊かな長柄中の周辺の新緑が鮮やかな季節となりました。

先月13日(土)に行われた、授業参観、PTA総会、学級・学年PTAには、多くの保護者の皆様に参加いただきありがとうございました。生徒たちも意欲をもって学習に取り組むことができました。

また、職員一同、これだけ多くの保護者の皆様に参加いただけましたことに、心より感謝しております。今後も学校への参観の機会がありましたら、積極的に訪問していただきたいと思ひます。



春季大会について

運動部は、4月から春季大会が始まりました。ソフトテニス部が男子個人戦で2ペア、卓球女子団体が郡市優勝して、県大会出場を決めました。野球部・サッカー部は、入賞こそしませんでした。最後まで声を出し、あきらめない姿勢を見せてくれました。

先日4日(土)には、卓球女子の県団体戦が行われ、2回戦でおおぐろの森中学校に2-3で惜敗しました。シングルス・ダブルスともそれぞれがとても粘り強い試合をしていて、最後に残ったシングルの試合でもファイナルゲームのマッチポイントを取るところまで行きましたが、あと1点の壁を超えることができませんでした。ソフトテニス男子個人戦の県大会は、6月に行われます。

3年生にとって、最後となる総合体育大会・コンクールまで残り2か月となりました。

これまでの練習の成果を発揮できるよう、体調管理を含めて残り期間を大切にしてもらいたいです。

ただ勝てばよいということではありません、部活動を通して何を学んだかが大切だと思います。応援される人・チームになってほしいです。全力で皆さんを応援します。

【本気】

- ・本気ですれば 何でもできる
- ・本気ですれば 何でもおもしろい
- ・本気でしていると 誰かが助けてくれる

この言葉は、私がかかなり若いころに、東北地方のお寺を訪問した時に目にしたものです。

この言葉が大好きで、学級担任や学年主任をしていた時に、掲示したり、話をしたりしました。長柄中の校訓「われ常に最善を尽くす」にもつながると思ひます。どんなことでも本気で取り組んでいると、その中からおもしろさが見えてきますし、一生懸命に頑張っている人は応援したくなります。それぞれが目標をもって、本気で取り組んでほしいと思ひます。

校長 吉田 晴一

生徒総会が行われました！



5月2日（木）に生徒総会が実施されました。各学級から質問や要望等があげられ、活発的な議論が行われました。議長・副議長を務めてくれた3年生をはじめ、会の運営に携わった生徒会役員、専門委員会の生徒たち、学校をより良くしようと意見を述べてくれた生徒のみなさんは、たいへん立派でした。これから長柄中を良くしていってくれるリーダーたちが育っていると感じたと同時に、民主主義を学ぶ良い機会となりました。

6月8日（土）美化作業&PTA 役員会実施！

6月8日（土）に美化作業があります。昨年度に引き続き、草払機及び軽トラックの御協力をお願いいたします。

また、美化作業の後に、PTA 役員会を実施いたします。今年度の役員になられている保護者の方、各地区で地区理事を引き受けていただいている保護者の方の参加をお願いいたします。

5月行事予定 6月

日	月	火	水	木	金	土
19	20	21	22	23	24	25
			・ノー清掃デー	・1年生校外学習 (鴨川方面)	・1年生校外学習 (鴨川方面)	・英語検定
26	27	28	29	30	31	1
・集金日	・交通安全教室	・ノー清掃デー ・第1回学校運営協議会	・2年生校外学習 (上野・浅草・押上方面)			
2	3	4	5	6	7	8
・修学旅行 (京都・奈良方面)	・修学旅行 (京都・奈良方面)	・修学旅行 (京都・奈良方面)	3年振替休業日 ・ノー清掃デー	・代表者会議	・専門委員会 ・月曜日課	・美化作業 ・PTA役員会
9	10	11	12	13	14	15
・テスト前部活動中止	・テスト前部活動中止	・ノー清掃デー	・前半中間テスト ・部活動中止	・漢字検定		県民の日

スクールカウンセラー(松本克彦先生)来校日

【5月】15・22 【6月】5・12・19・26 [時間：10:00～16:00]

★予約（直通）35-5594 予約は学校又は直通にお願いします。

※5・6月の完全下校時刻は18:00です。